

# FAITS DIVERS

faits-dj.union@sonapresse.com

## Les Faits d'ailleurs

### INDONÉSIE/DJAKARTA : UN INCENDIE DANS UNE PRISON FAIT AU MOINS 41 MORTS

Le bilan de l'incendie d'une prison en Indonésie dans la région de Djakarta, au milieu de la nuit, est très lourd. Les flammes ont fait au moins 41 morts et plusieurs dizaines de blessés, a annoncé la police hier. Le feu s'est déclenché tôt dans la prison de Tangerang, et " 41 détenus sont morts, huit sont gravement blessés et 72 ont des blessures plus légères ", a déclaré le chef de la police de Jakarta, Fadil Imran. L'enquête sur les causes du drame est en cours.

### FRANCE/CANNES : UN HOMME SOUPÇONNÉ DU MEURTRE DE SA COMPAGNE

Soupçonné du meurtre de sa compagne, un homme de 35 ans a été placé en garde à vue mardi 7 septembre après la mort de cette dernière, âgée de 39 ans, tombée du cinquième étage de leur immeuble, à Cannes (Alpes-Maritimes, France), a appris L'AFP jeudi dernier de source judiciaire. Mardi soir la garde à vue de cet homme a été prolongée de 24 heures "car il existe certains éléments troublants", a indiqué la procureure de la République de Grasse, Fabienne Atzori, au sujet de cette enquête ouverte pour "meurtre par conjoint".

### GARD : UNE ADOLESCENTE DE 15 ANS RECHERCHÉE DEPUIS CINQ JOURS

Un appel à témoins a été lancé par les policiers du Gard, un département français situé dans la région Occitanie, après la disparition de Manuella Garcia. Cette adolescente de 15 ans a quitté son domicile le 3 septembre, à 1 heure du matin, et n'a plus donné de nouvelles. Il pourrait s'agir d'une fugue. Lors de sa disparition, elle était vêtue d'un jean, d'un haut et de baskets noires. Elle a des cheveux longs, châains clairs, qu'elle porte souvent en chignon. Elle est très mince, les yeux marron et mesure 1,72 m.

Rassemblés par SCOM

# Ambowè : trois enfants meurent calcinés dans un incendie

Abel EYEGHE EKORE  
Libreville/Gabon

« SAUVEZ-NOUS, sauvez-nous ! ». Ce sont les derniers appels à l'aide de trois enfants coincés dans une maison en feu et qui ont finalement péri dans un incendie qui s'est déclaré dans une habitation, dans la nuit de mardi à mercredi à 3 heures du matin au quartier Ambowè.

Orchidée, une fillette de 6 ans, Darlin 10 ans, et Emmanuel, une adolescente de 17 ans, sont morts calcinés. Leurs corps ont été retrouvés regroupés au fond de la chambre, sous les décombres. Les causes de cet incendie seraient liées à un branchement anarchique, explique un témoin de la scène et occupant de ladite maison. En effet, selon ce dernier, l'habitation en planches composée de six chambres, toutes en location, était confrontée à un problème d'électricité. Un électricien est arrivé dans la journée et a effectué des branchements qui, selon notre témoin, ne se seraient pas faits dans les règles de l'art. C'est ainsi que dans la nuit, entre 2 et 3 heures du matin, la même source souligne que pendant qu'elle dormait dans sa chambre, elle a entendu des crépitements venant de la toiture de la maison et une forte chaleur. En sortant de sa chambre, ce sont des flammes qui l'ont accueillie. Très rapidement, l'occupant s'est jeté dehors dans son plus simple appareil, avant de donner l'alerte. Le temps pour les secours d'arriver, il était trop tard, d'autant que le brasier s'était déjà propagé à une grande vitesse sur toute la maison en planches. L'une des occupantes a réussi à sortir de là, mais complètement brûlée au corps.

Quant aux trois enfants, seuls leurs appels à l'aide ont été entendus à l'extérieur. Sauf que personne n'a eu le courage de braver le feu pour les sauver. Leurs corps ont été transportés, le matin du drame, par les services des pompes funèbres.



Photo: Abel Eyeghe

Ce qui reste de la maison réduite en cendres par le brasier.

## Le casse de Lalala rapportent à leurs auteurs 40 millions

G.R.M  
Libreville/Gabon

LES Gabonais Franck Garcia Minkang (28 ans) et Fabrice Mouketou (38 ans) ont été placés en détention depuis lundi à la prison centrale de Libreville. Il leur est reproché des faits de vol aggravé commis dans un magasin de vente d'accessoires de voitures à Lalala, dans le 5e arrondissement de la capitale. Un vol commis dans la nuit du 29 au 30 août dernier. De source bien informée, le commanditaire serait Franck Garcia Minkang, un ancien employé dudit magasin, propriétaire d'un ressortissant libanais. Pour réussir son forfait, l'ancien employé s'est attaché les services de deux compatriotes, les nommés Mouketou et Freddy Essingone Bekale alias Zokora, actuellement en fuite. Pour opérer, les trois voleurs ont cassé le mur d'un commerce mitoyen pour accéder plus facilement dans le magasin du Libanais. Connaissant bien les lieux, Minkang n'a aucun mal à accompagner ses acolytes jusqu'au coffre-fort. Ils le détruisent et emportent la somme de 40 millions de FCFA. Ce qu'ils ignorent, c'est qu'ils



Photo: GRM

Franck Garcia Minkang et Fabrice Mouketou désormais à «Sans-Famille».

étaient filmés par les caméras de surveillance. Ce sont donc ces images qui, à la suite de la plainte du Libanais, ont permis de reconnaître Franck Garcia Minkang. Interpellé, ce dernier passe aux aveux. Non sans citer ses complices, dont Fabrice Mouketou, qui sera arrêté à son tour, en possession d'une somme de 5 millions 360 mille FCFA. Le cerveau de la casse confiera aux agents qu'il a remis 11,5 millions de FCFA à deux membres de sa famille. Les enquêteurs ont déjà récupéré 15 millions 70 mille

FCFA. Présentés devant le juge d'instruction, Fabrice Mouketou et Franck Garcia Minkang ont été placés sous mandat de dépôt à la maison d'arrêt de Libreville. Leur complice Essingone Bekale court toujours et est activement recherché par toutes les unités de police. Aussi, préviennent les Officiers de police judiciaire (OPJ) en charge du dossier : " Tous ceux qui connaissent ou hébergent Essingone Bekale sont priés de le livrer aux services judiciaires, pour éviter d'être inquiétés aussi".